

SARS-CoV-2 Arbeitsschutzverordnung- Informationen über Risiken einer COVID-19 Erkrankung

Sehr geehrte Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen,

die Corona-Arbeitsschutzverordnung enthält neu die Verpflichtung der Arbeitgeber, Beschäftigte über die Risiken einer COVID-19-Erkrankung zu informieren.

In der letzten Mitarbeiterinformation (Nr. 7 aus September 2021) hatte unser Geschäftsführer, Herr Zeuschner, den Standpunkt der Unternehmensleitung zum Thema Impfung erläutert. Lesen Sie dort bitte gern noch einmal nach!

Wir sind sehr dafür, dass Sie sich schützen und wir empfinden die Impfung gegen Corona als Schutz für Sie selbst und all diejenigen, die aus gesundheitlichen Gründen wirklich nicht geimpft werden können.

Es gibt viele Argumente, die zurzeit ausgetauscht werden. Wir möchten zur Sachlichkeit beitragen und stellen Ihnen im Intranet weiteres Informationsmaterial zur Verfügung.

Es ist selbstverständlich, dass wir Sie bei der Wahrnehmung von Impfangeboten unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Jugnid Ladentain

Ingrid Ladenthin Recht/Personal